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子どたちの安全を守る 

～登下校時の安全確保から～ 

本校ＰＴＡでは、ＰＴＡ全会員によるボランティア活動をお願いしています。９月８～１０日には江別

神社祭巡視活動に１４名の方に参加していただきました。子ども達の登下校の安全指導でも多くの会員の

方が通学路に立っていただき、交通指導やあいさつ指導をしていただいています。毎回、事務局に提出し

ていただいている結果について、夏休み以降の分をまとめましたので、お知らせします。○は良かった点、

◆は気をつける点です。なお、すべての意見をのせているわけではありませんので、ご了承ください。 

 

 

ア 

農協前歩道・横

断歩道 

○元気にあいさつをしていて、良かったです。 

○高学年の子ども達のあいさつが素晴らしかった。 

○卒業生（中学生）からも、元気に「おはようございます」と声をかけられて嬉しかった

です。 

○信号と左右の確認はできていました。 

◆低学年の子ども達は、恥ずかしいのか、あいさつの声が小さいです。 

◆農協の中を工事しているので、トラックなど車が多いので、気をつけて欲しいと思いま

す。 

イ 

手押し信号機 

カ 

鉄西線横断歩道 

○手押し信号に関しては、特に問題はないように感じました。 

○特に問題もなく、横断していました。 

○道路の渡り方も良かったと思う。 

○あいさつが良くできている子どもが多かった。 

○子ども達が積極的にあいさつしてくれ良かったです。 

◆左折の車の行方に注意して、横断しなければいけないと感じました。 

◆手押し信号機のない横断歩道は判断が難しいので、登下校時の交通安全の時に積極的に

教えてあげると良いと思います。 

◆全体的に少しあいさつの声が小さい気がしました。 

◆高学年の子で、あいさつをしても返してくれない子が結構いた。 

◆（下校時）一度に多人数で渡るため、横断歩道横から走り渡る子もいたので、横断歩道

内を歩くように声をかけました。 

◆約 30 分間の間に、通学路から車が 5～6 台通り過ぎています。子ども達に近いため、

「危ない」と感じました。 

オ 

鉄西線Ｓ字カー

ブ付近 

○基本的な交通マナーはできていたと思います。 

○殆どの子ども達が元気なあいさつをしてくれ、基本的な交通ルールも守って登校してい

ました。 

◆遅めの時間に一人で登校している子が元気が無く、下を向いて歩いているのも周りが見

えているのか気になりました。 

◆児童からあいさつをしてくれる子が多かったと思います。でも、こちらから 2 度あいさ

つをしても返事がない子（低学年）が多々見られました。 

ウ 

４丁目通り横断

歩道 

（鉄西線一番町

と弥生町の交差

点） 

◆大きな声できちんとあいさつしてくれた子が多かったですが、全然あいさつもなくすた

すた行ってしまう子もいました（男の子）。 

◆7：25～7：40 までは登校する子が多く、右折・左折する車も多かったので、大変で

した。交通指導のない日も子ども達には左右確認、一度道路を渡る前にはきちんと止ま

るなど、先生方も何度も指導をお願いします。 

◆車の通りが結構あって、確認してから渡らないと危険だと思う。左折してくる車も結構

いるので、危ないと思う。 

◆（下校時）車通りがとても多く、鉄西線から右折・左折する車も多かったです。子ども

が横断歩道を渡ろうとしても、止まらない車も多くいたので、とても気になりました。 

◆（地域の方から）交差点で一時停止をしない、自転車から降りず乗ったまま渡る等、自

転車の乗り方が悪い子どもがいました。 

エ 

やよい保育園前

横断歩道 

○子ども達は、元気にあいさつしていました。 

○みんなきちんとあいさつができていて良かったと思います。 

◆やよい保育園への送りの車がとても多く、横断歩道にたくさん車が通っていました。 



 

これからの季節は、降雪による視界不良、足も

との悪さ、道路路肩の積雪等、夏とは違う要因の

ため、事故の発生が心配されます。十分に気をつ

けて、登下校させてほしいと思います。 

登下校の安全指導について、年度の後半は活動

への参加者が極端に少なくなっています。登録し

ていなくても、

ご協力いただ

ける方は、教頭

までお知らせ

ください。腕章

と黄色の旗を

お渡しします。 

 

次の活動は、１月のニューイヤーフェスティバルとなります。近くな

りましたら、ご案内を差し上げます。どうぞよろしくお願いします。 

 

第一中学校校区の３つの学校の交流行事と

して、今年度はミニバレー交流会を行いまし

た。会場の上江別小学校体育館には３校から８

チームが集まり、熱戦を繰り広げました。 

江小ＰＴＡチームは予選を２勝１敗で勝ち

上がました。３・４決定戦では、一時リードし

たものの、残念ながら逆転負けで、４位となり

ました。左の写真は、閉会式、表彰のようすで

す。 

ミニバレーを通して、３校の交流を深めるこ

とができました。選手の皆さん、たいへんお疲

れさまでした。筋肉痛はありませんでしたか。 

     三校ＰＴＡ交流ミニバレーボール大会   １０月２４日（金） 

 

■お知らせ 

①研修旅行１０月２７日（月）が中止になりました 

残念ながら、参加申し込み人数が少なかったためです。申し込みをいただいた皆様にはたいへん

申し訳ありませんでした。 

②市Ｐ連研究大会への参加 

１１月１９日（水）市内一斉に、弁当作りを通して食育を学ぶ「食育弁当の日」があります。江

別市ＰＴＡ連合会でも「食育」をテーマにした講演があります。一緒に学んでみませんか。右の参

加申込書を担任まで提出してください。 
 

今年度後半の予定 
登校 下校 

11/5(水) 11/11(火) 
12/1(月) 12/9(火) 
1/19(月) ありません 
2/2(月) 2/24(火) 
3/2(月) 3/10(火) 


